
- 1 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ＴＨＥ Ｙ’Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＯＫＡＣＨＩ 

十勝ワイズメンズクラブ 
ワイズメンズクラブ国際協会東日本区 

THE SERVICE CLUB 

TO THE YMCA 

2024-2025 4 月号

CHARTERED 1977 

十勝クラブ会長  矢 竹 克 年   主 題 『 課題を乗り越え、絆を深めよう  』 

国  際 会 長         ｼｬﾅｳﾞｧｽｶｰﾝ 【インド】 『より良い世界のために、共に』 

アジア太平洋地域会長    ｼﾞｮｳﾝ･ｳｫﾝ   【香港】       『大きなインパクトを起こそう』 

東日本区理事   山 田 公 平  【宇都宮】 『ワイズの方向性を見極める』 

北海道部部長   柴 田 伸 俊  【札幌】       『健康で楽しいワイズライフを！』 

事務局 〒080-0312 北海道河東郡音更町南鈴蘭南 4丁目 5－5 とかち帯広 YMCA内  T 0155-32-5561 

 

 

 

 

会員 月出席者 ニコニコボックス  ク ラ ブ 役 員 
在 籍   17 名 
(内広義)  (4 名) 
 
出席率   76% 

ﾒﾝﾊﾞｰ          12 名 
ﾒﾈｯﾄ･ｺﾒｯﾄ   0 名 
ｹﾞｽﾄ         1 名 
ﾋﾞｼﾞﾀｰ      0 名 
ﾒｲｷｬｯﾌﾟ       1 名 
計        14 名 

前月残高 447,796 円 

今月入金     12,000 円 

今月支出       0 円 

今月残高   459,796 円   

会  長 矢竹 克年 

次期会長 久保田和寿 

副 会 長  山田 敏明 

〃    大竹 由子    

書  記 猪野 秀吾 

会  計 赤松 明彦 

直前会長 池田 正勝 

担当主事 川口  豊 

4 月例会 (LT・RBM)  

月当番 赤松明彦  

 21 日(月)、ホテル日航ノースランド帯広でメン

バー12 名とゲストを合わせて 13 名出席の例会

となりました。 

プログラムに沿って会食まで進み、その後今回

のゲスト森尾今朝博さんより本州から北海道への

移住のお話を伺いました。森尾さんは 8 年ほど前

に神奈川県より私が住む池田町昭栄地区に移住さ

れ、移住にあたり北海道、そして池田町を選ばれ

た経緯が気になっていたところです。 

スピーチの内容は、ご自身の出身地から仕事の

事、これまで携わってきた事等、現在に至るまで

の事でした。森尾さんは、カメラマン前田真三氏

の美瑛町風景写真集に興味を持ち、何度も北海道

を訪れ、春夏秋冬、四季折々の風景を楽しむ内に

移住を考えるようになられたそうです。 

当初は美瑛地区の空き家物件を何件も見て回わ

り、建築の仕事をされていた関係で、地盤が良く

ないと気づかれました。それで他の物件を検索し

ていると池田町の空き家情報が目に留まりまし

た。下見に来られ、レイザーレベラーを使って基

礎の狂いや、ヒビの有無、柱の傾き等をチェック

し問題ないことを確認し、購入に至ったそうで

す。                続く 

 

  

 

それからイエスは、人の子は多くの苦しみを受け、殺され、三日の後に復活することに

なって  いる。             マルコによる福音書８章 31～33 節              

 
 

4 月役員会報告  ＜書記猪野ワイズ報告参照＞ 

日 時 2025 年 4 月 7 日(月) 19 時～21 時  

出席者   赤松/池田/猪野/矢竹/川口/久保田/中村/矢竹 

山田/渡辺 

１．4 月例会 4 月 21 日(月）19 時 

  場所:ホテル日航ノースランド  当番:赤松ワイズ 

  ゲストスピーカー:森尾今朝博氏 (池田町に移住) 

2．報告 ・北海道部第 2 回評議会・次期役員研修会 

4 月 19(土) 滝川にて 欠席義務者は委任状を 

・東日本区大会 6 月 7 日(土) 参加予定者 

 矢竹会長、中村・山下・山田ワイズ 

・西日本区大会 6 月 14 日(土)とアジア太平洋地区大会 

8/1(金)－3 日(日)  中村・山下・山田ワイズ 

・ファンド事業クラブ訪問 4/8 熊本ジェーンズ 

4/9 福岡中央 中村・山田ワイズ 

・中札内高等養護学校入学式 4/9 矢竹会長出席 

・台北ダウンタウン創立 50 周年 5/10 山田・赤松ワイズ 

・京都ウエスト創立 45 周年 5/10 矢竹会・中村・山下ワ 

３．YMCA 関係   

・卒園式 3/20(木・休) 池田・中村・渡辺ワイズ参列 

・入学式 4/5(土)渡辺ワイズ 新入生 13 名へ祝辞 

 

5 月役員会 5 月 5 日(月)19 時 寿し政 

5 月山菜ﾌｧﾐﾘｰ例会(EF・JEF)  5 月 17 日(土)17 時  

当番：池田・越智ワイズ 
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4 月例会    森尾今朝博氏のスピーチ 

第２回北海道部評議会 滝川にて 2024.4.19(土) 

矢竹会長、赤松、中村、山下、山田ワイズが参加 

その後、ご自身のライフスタイルに合っ

た内装に自分でリフォーム。また、千坪の

土地があり家庭菜園やお花畑で楽しんでお

られるとのことです。 

ガレージには建築に必要な工具一式がず

らりと並べられていて、地域の公共施設の

修繕等を進んで引き受けて下さり、大変感

謝されているところです。 

スピーチは 1 時間ほど、森尾さんのお人

柄が伝わり大変興味深い内容でした。 

例会最後に、まだ、一度も歌ったことの

ないメンバーもいる中、数年ぶりに「十勝

ワイズソング」を斉唱して閉会となりまし

た。 

閉会後、少しの間ですが、森尾さんとメ

ンバーが親しく談笑する場面も見られ、私

も嬉しくなりました。 

 

 

 

 

 

  

YMCA 幼保園・保育園活動報
告 

入園式・進級式 
4 月 5 日（土） 

年長組 新入園児 

在園児から歌
のプレゼント 

今年は在園児と在園児保護者 
も出席し、みんなで入園・進
級をお祝いしました。 

4 月 18 日、新入園児歓 
迎会を行いました。年
長組が1，2歳児も楽し
むことができるように
「どんな色が好き」と
「アンパンマ体操」を
踊ってくれました。 
今日も 2 歳児が♪どん
な色が好き、青～♪と
うたっていました。 

新入園児歓迎会 

1・2歳児 


